

Les directeurs, professeurs et collaborateurs du
Rosey

Les Roséennes et Roséens, anciens et actuels, ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Knut STROMSTAD

Directeur administratif du Rosey de 1971 à 1999

survenu paisiblement le 15 juin 2019.

La communauté roséenne gardera le beau souvenir de l'enthousiasme, de l'élégance et de l'humanité d'un homme profondément bon qui a servi avec compétence et fidélité Le Rosey. De tous les points du monde sont arrivés des messages qui disent combien Knut a marqué des générations d'élèves par son esprit de tolérance, son respect de toutes les cultures et ses merveilleux talents de grand sportif.

Les pensées de la communauté roséenne sont tournées vers sa famille, son épouse Barbara, si active elle aussi durant des dizaines d'années au Rosey, et sa fille Kirsten, fidèle Ancienne.